
池
戸
　
朋
弘
さ
ん

２年目になりますが参加
があまりできないので議
会だより等、拝見しなが
ら町について考えて行き
たいと思う。

篠
原
　
淳
一
さ
ん

モニターとして町議会方
と意見交換を行いながら、
より良いまちづくりのお
役に立てられればと思っ
ております。

珠
玖
　
謙
一
さ
ん

議会モニター２年目です。
これからの中心市街地の
あり方、活性化について
議員の皆さんやモニター
の方々と意見交換できれ
ばと思います。よろしく
お願いいたします。

嶋
野
　
丈
治
さ
ん

芽室町議会は、改革度調
査で５年連続の１位に輝
いているので、その活動
を感じて、更に良い方向
に進んでいけるように、
力になりたいです。

太
田
　
　
貢
さ
ん

今回ちょっとした機会が
あり、議会モニターに応
募しました。よろしくお
ねがいします。

渡
辺
　
洋
志
さ
ん

初めてモニターをさせて
いただきます。議会につ
いてわからない事ばかり
ですが一年かけて勉強し
たいと思います。

大
谷
留
美
子
さ
ん

議会が町民のためにどん
な活動を行っているか詳
しく存じませんでしたが、
興味や関心があり引き受
けました。

１
年
間
よ
ろ
し
く

お
願
い
し
ま
す
！

申し出により
掲載しません

雨
山
　
理
恵
さ
ん

生まれも育ちも芽室町で
すが町政にさほど関心を
持つことなく今に至って
います。今回を機に学ば
せていただきたいと思い
ます。

長
崎
　
義
和
さ
ん

この度、初めて参加させ
ていただくこととなり町
外出身という視点から、
少しでもお役に立てたら
と考えております。

石
田
　
幸
治
さ
ん

初めて議会モニターに参
加させていただきます。
地域発展の一助となれる
よう、町づくりに積極的
な意見提言をしていきた
いと考えています。

福
田
　
清
貴
さ
ん

初の議会モニターで分か
らない事ばかりで、更に
は今まで議会とは無縁だ
ったので、芽室町議会を
理解できる場にしたい。

藤
井
　
信
二
さ
ん

議会モニターも２年目に
なり、少し町政のことも
分かるようになってきま
した。さらに興味を深め
たいと思います。

中
田
　
照
子
さ
ん

ここ数年全国の議会議員
の方の来町に驚いており、
何が全国レベルなのかそ
のしくみ運営について知
りたいです。

渡
邊
し
の
ぶ
さ
ん

今回で２回目の議会モニターとなりました。
前回、議会モニターを経験させていただき、
モニター会議で議員さんと直接意見を交
流したり、議会だよりをしっかり目を通
すようになったりと、町の政策に大きく
興味を持てるようになりました。今回は
是非議会を傍聴したいと思っています。

鈴
木
　
美
幸
さ
ん

分からない事ばかりです
が、だからこそ見えてく
る事もあると思い学びな
がら取り組めたらと思い
ます。

土
井
　
槙
悟
さ
ん

議会モニター２年目にな
りますが、皆様とより良
い意見交換できるように、
努めたいです。

島
部
　
弘
子
さ
ん

この度、芽室町議会モニ
ターをさせていただくこ
とになりました。どうぞ
よろしくお願いいたしま
す。

畠
山
　
大
輔
さ
ん

モニターは２年目になり
ます。毎回いろいろな意
見が聞けるので今回も楽
しみです。

鈴
木
　
　
賢
さ
ん

一町民として町議会の運
営への要望等を伝えられ
たらと思います。

モニターさんのひとことコメント

　　私が考える芽室町
「『まち』『くらし』○○○だったらいいなぁ」

　芽室町議会では、毎年議会モニターさんを募集し、議会や町に対するご意見やご提案をお聞きし、議
会の活性化やまちづくりにつなげています。また、議会や議員を知っていただき、より身近に感じてい
ただく目的もあります。
　モニターさんの今後の活動は、紙面で報告していきます。

　８月６日、芽室町役場３階議事堂で
令和元年度の第１回モニター会議を開
催しました。
　モニター15名、議員14名が４グルー
プに分かれ、「私が考える芽室町」をテ
ーマに意見を交わしました。

芽室町議会モニターさん紹介２０１９
テーマ

・公立病院の入院環境をよくしてほ
しい。（テレビや冷蔵庫の定額化を
してほしい）

・仕事をしていると子どもの少年団
活動のサポートができない。練習
会場への移動も課題の一つだ。

・運転免許がなくても暮らせる公共
交通の整備、コミバスの充実。

・不登校になっている子どもの支援
を充実する。

・夏休み中のラジオ体操を中止・廃
止した町内会がたくさんある。地
域と子どもの関わりが希薄になっ
ている。（ならざるを得ない）

・季節限定でも体験型観光を（安い
体験型観光）⇒乗馬、農業体験（い
も堀り）。

・芽室公園に道の駅を整備して、町
の特産品のＰＲを行う。
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